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Kurztitel  
 
Aktuelle Entwicklung: Trainingsplätze 1. FC Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris, 

  

der Stadtrat hat vor Kurzem einstimmig beschlossen, dass 1,5 Mio. Euro in den Bau des neuen 

Nachwuchsleistungszentrums des 1. FC Magdeburg fließen. Dadurch wurden beim FCM 1,5 

Mio. Euro "frei", die für die Renovierung von Platz 2 eingesetzt werden. Ein wichtiger Schritt in 

Sachen Professionalisierung. In Kürze steigen sowohl die Profis als auch die 

Nachwuchsmannschaften des Vereins in die Saisonvorbereitung ein. Für die Teams sind 

optimale Voraussetzungen die Grundlage für sportlichen Erfolg. Um das Thema "Neubau 

Trainingsplätze" und das entsprechende Vergabeverfahren ist es still geworden.  

  

Deshalb frage ich: 

  

1. Wie ist der aktuelle Stand der Sanierung der Trainingsplätze des 1. FC Magdeburg? 

  

2. Wo stehen wir im Ausschreibeprozess der Plätze 3 und 4? 

  

3. Wann werden die Plätze für den FCM nutzbar sein? 

  

4. Wie ist der Austausch mit dem 1. FC Magdeburg? 

 

Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der 
vorgegebenen Frist gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der 
Landeshauptstadt Magdeburg. Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht 
eingehalten werden kann. 
 

 

Manuel Rupsch 

Stadtrat 

CDU/FDP Stadtratsfraktion 

 
 
 
 


